

LA U.C.D., LEGALIZADA COMO PARTIDO UNITARIO

MADRID, 13 (INFORMACIONES y resumen de agencias).

UNIÓN de Centro Democrático (U.C.D.), la coalición electoral triunfadora en las pasadas elecciones generales del 15 de junio, ha quedado inscrita ayer como partido político en el Registro de Asociaciones Políticas del Ministerio del Interior, según han manifestado fuentes del Departamento. Así, pues, el partido actualmente en el Gobierno, mayoritario en el Parlamento, es legal desde ayer a todos los efectos.

El Partido U.C.D. ha sido inscrito en el registro de asociaciones políticas con el número 185. La comunicación oficial del Ministerio del Interior llegó a primera hora de ayer tarde a la sede del partido, situada en la calle de Cedaceros de Madrid. El oficio del Ministerio iba dirigi-

do a nombre de don Adolfo Suárez, como presidente de Unión de Centro Democrático.

El pasado día 3 se celebró en Madrid una reunión de los secretarios regionales y provinciales de U.C.D., a la que asistieron asimismo varios ministros y el propio

presidente del Gobierno, como miembros de U.C.D. en dicha reunión quedaron perfileados los estatutos de la coalición U.C.D. como partido único.

Al día siguiente, 4 de agosto, los estatutos del nuevo partido fueron presentados en el registro de asociaciones políticas para su inscripción en el mismo. Encabezaban la lista de firmantes don Adolfo Suárez, así como don Salvador Sánchez-Terán, diputado por Salamanca y consejero del presidente del Gobierno, que presentó personalmente el escrito.

El nuevo partido —integrado por sectores liberales, socialdemócratas, demócrata cristianos e independientes, algunos de estos últimos procedentes del franquismo— se organiza en tres órganos colegiados, Congreso —máxima autoridad del partido— y presidente.

En los estatutos se indica que la U.C.D. es un partido de ámbito nacional, con fuerte estructura regional.

La coalición electoral Unión de Centro Democrático (ahora partido) surgió como tal en el despacho de don Leopoldo Calvo Sotelo el pasado día 3 de mayo.